

Entregan fondos de programas “Renueva Tu Colectivo” y “Renueva tu Micro”



Coyhaique-. Una cifra cercana a los 80 millones de pesos se destinó a 13 emprendedores del transporte público mediante los programas de renovación de flota en Aysén.

Desde el 2012, con el programa Renueva tu Micro, y luego, a partir del 2015 con Renueva Tu Colectivo se ha subsidiado la adquisición de nuevos vehículos para el transporte público, en una alianza estratégica entre el Gobierno Regional y el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones. En esta ocasión, fueron integrados 11 vehículos nuevos como taxis colectivos y dos buses rurales, también nuevos, que prestarán servicios tanto en Coyhaique como en Puerto Aysén.

Mediante un acto encabezado por el seremiTT Hans Zimmermann y la gobernadora regional Andrea Macías se valoró el esfuerzo de los beneficiados por este programa, y la importancia de que estas instancias permitan el ingreso de nueva maquinaria al parque de transporte remunerado de pasajeros.

La autoridad de Transportes explicó que estas instancias inciden directamente en la calidad de vida de las personas, dada la injerencia de los servicios de movilidad. “El propósito de este programa es subsidiar la adquisición de nuevas máquinas para el transporte público menor y mayor. Esto trae aparejados beneficios para los operadores, pero también para la

comunidad y los usuarios del transporte público, que es vital para el desarrollo de la vida en la ciudad. Con el programa se chatarrizan los automóviles antiguos que son renovados por estas máquinas nuevas que ingresan”, explicó.

En tanto la gobernadora Andrea Macías destacó esta alianza que permite avanzar en mejorar el estándar del transporte en las regiones, donde también destacó el proyecto de buses eléctricos para Coyhaique como un punto de partida para continuar fomentando el uso de energías limpias en el transporte público menor.

“Esto es parte de un trabajo que se viene desarrollando desde hace muchos años. En materia de renovación de taxis, el gobierno regional ha invertido cerca de 600 millones de pesos, cerca de 200 millones en micros, así que lo importante es poder seguir avanzando de esa forma. Es relevante señalar que nosotros estamos en un trabajo con el Ministerio de Transportes que permita incorporar la adquisición de vehículos eléctricos como una forma de apoyar también a la descontaminación y a

tener una movilización de mayor calidad y más eficiente en nuestra comunidad”.

De parte de los beneficiarios, Sixto Mansilla reconoció la ventaja de poder contar con este apoyo monetario para poder sostener su actividad con mejor maquinaria y entregar una mejor atención a sus pasajeros. “Esta plata que a nosotros nos dan, nos sirve para pagar nuestros autos, porque nosotros los autos no los compramos al contado y a la edad que uno tiene, ya tiene esta fuente de trabajo. Entonces, por eso nosotros postulamos a esto, porque es un beneficio para nosotros. Ya he postulado dos veces al programa.”

El Programa Renueva Tu Colectivo, es posible de implementar mediante la alianza entre el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones y el Consejo Regional de Aysén y los fondos de la Ley Espejo del Transantiago. Desde su implementación a la fecha en la región de Aysén se han renovado 240 vehículos a través de un subsidio cercano a los 750 millones de pesos, recursos que han modernizado la flota del transporte público regional.

• Trece emprendedores del transporte regional fueron beneficiados con esta medida financiada con recursos del Gobierno Regional, extraídos de la Ley de Subsidios al Transporte Público del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones.